

# Los clientes de Altafit donan su cuota para comprar material médico

La cadena de gimnasios ha alcanzado un acuerdo con un fabricante internacional de productos higienizantes para asegurar el suministro a las residencias de mayores. La UME se encargará de hacer el reparto por centros de toda España.

Palco23  
30 mar 2020 - 09:00

Los gimnasios Altafit ponen en marcha una iniciativa solidaria para hacer frente al Covid-19. La cadena ha lanzado la campaña *#YoDonoMiCuota*, con la que los abonados que lo deseen pueden hacer donaciones a la compañía, con las que Altafit adquirirá productos higienizantes para asegurar el suministro a las residencias de mayores. La UME se encargará de hacer el reparto por centros de toda España.

Tras recibir la petición por parte de sus clientes de colaborar en el suministro de equipamiento para combatir el virus, la compañía ha puesto en marcha esta iniciativa. Ha alcanzado un acuerdo con un fabricante internacional de productos higienizantes al que adquirirá los artículos a partir del dinero que recaude.

La petición de los clientes llegó después de que Altafit, que como el resto de centros deportivos tuvo que cerrar sus instalaciones, decidiera suspender sus cuotas durante el periodo de parón. Algunos abonados solicitaron seguir pagando la tarifa en agradecimiento por los entrenamientos online que está realizando la compañía, por lo que Altafit finalmente decidió poner en marcha una campaña con la que los abonados puedan donar su cuota o el importe que estimen oportuno.